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Cittadine e Cittadini di Giovinazzo,  
Carissimi, 
 
Ho discusso personalmente con molti di Voi dell’erosione costiera nel nostro territorio. La 
situazione sul lungomare Marina Italiana, dove è a rischio di crollo la passeggiata nei 
pressi del vecchio macello, è diventata particolarmente grave. Ma anche dall’altra parte, 
alla Cappella, la spiaggia di ciottoli è erosa al punto di essere ormai prossima alla sede 
stradale. 
Già da tempo ci siamo attivati per intervenire. Abbiamo destinato 700.000 euro di fondi 
comunali alla soluzione del problema. Sapevamo, tuttavia, che tali risorse erano del tutto 
insufficienti. Perciò abbiamo studiato, tra le pieghe del bilancio del ministero dell’ambiente, 
alcune misure dedicate alla protezione delle coste. Abbiamo definito un progetto 
preliminare e lo abbiamo candidato. In questi mesi abbiamo seguito la vicenda con fiducia 
crescente. Lo scorso 13 novembre, infine, l’assessore regionale ai lavori pubblici, Onofrio 
Introna, mi ha anticipato che i nostri sforzi erano andati a buon fine, cioè che il nostro 
progetto aveva ricevuto un finanziamento di 2 milioni di euro. Il 17 novembre è giunta la 
conferma ufficiale del ministro Prestigiacomo. Si tratta di una bellissima notizia. 
Finalmente abbiamo i fondi necessari a risolvere il problema generale dell’erosione 
costiera nel territorio comunale. 
A dispetto di tutti i detrattori mal informati o in malafede, è l’ennesima attestazione del 
buon lavoro svolto dall’Amministrazione. Per restare ai soli lavori pubblici, essa sta 
curando un programma ragguardevole, finanziato quasi interamente con risorse portate a 
Giovinazzo dall’esterno. Chi ne vorrà scrivere in futuro senza partigianeria, dovrà 
riconoscere che, negli anni di questa Amministrazione, le riacquisizioni di beni al fine del 
loro uso collettivo, le ristrutturazioni e i recuperi di vecchi immobili, le manutenzioni 
straordinarie, le opere di difesa dell’ambiente, le nuove infrastrutturazioni hanno 
conosciuto un’accelerazione senza precedenti nella storia della città.  
Ma non è ancora giunto il momento dei bilanci. Ci aspettano altri anni ancora di lavoro. 
Oggi mi premeva solo condividere con tutti Voi la gioia per la straordinaria notizia del 
finanziamento delle opere di protezione della costa. Mi è sembrato il modo migliore per 
rivolgerVi gli auguri, a nome mio e di tutti coloro che lavorano giorno per giorno al mio 
fianco. 
 

Buon Natale e sereno anno nuovo 
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